
 
 
 

 
 
 
 
 
 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement 
tenue le 31 août 2020 à 19h, 

à l’école Jouvence 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Sont présents : 
 
 
 
 
 
 
 
Sont aussi présents : 
 
 
 
Sont absents : 
 
 
 
Secrétaire : 

Mme Kim BeauBien 
Mme Hélène Beaulieu 
Mme Marie-Eve Bouffard 
Mme mk Marie-Renée Coulombe 
Mme Karine Dionne 
Mme Julie Drapeau 
M. Yan Castilloux 
 
 
M. Maxim Pilote, directeur 
M. Bruno Duquet, directeur adjoint 
 
M. Réjean Martel 
Mme Sophie Nadeau 
 
 
Mme Sophia Bouchard 

Mme Catherine Fournel 
Mme Marie-Eve Gagné 
Mme Nancy Gendron 
Mme Sandra Leblanc 
M. Aurélien Dupuy 
Mme Valérie Lépine 
Mme Anny-Pier Ferland 
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ÉCOLE INSTITUTIONNELLE LES PRIMEVÈRES - JOUVENCE 
CONVOCATION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 
 

Date : Le lundi 31 août 2020 
Heure : 19 h 00 h à 21 h 
Lieu : Gymnase de l’école Jouvence 
 

 
 

 PROJET D’ORDRE DU JOUR  
 

Bloc d’ouverture  

 Parole au public  

1. Ouverture de l’assemblée  

2. Adoption du projet d’ordre du jour  

3. Adoption et suivis au procès-verbal de la rencontre du 16 juin1   

4. Rentrée scolaire et état de situation de la Covid-19  

5. Loi 40 et formation du Conseil d’administration du Centre de services scolaire des 
Découvreurs 

 

Bloc décision  

6. Assemblée générale des parents (ordre du jour, procès-verbal)  

7. État de situation concernant l’organisation scolaire actuelle des deux écoles ainsi que 
des travaux qui ont été réalisés pendant l’été 
 

 

8. Rapport annuel du CÉ pour adoption   

9. Campagne de financement pour l’Halloween automne 2020  

10. Photo scolaire  

Bloc de consultation 

11. Information générale : 
a) Informations relatives au service de garde 
b)  

 
 

 

12. Divers 
 

 
 

 

13. Levée de l’assemblée.  

 
 



 3

 
 
1. Ouverture de l’assemblée 
 
Mme Catherine Fournel, présidente, souhaite la bienvenue aux membres et ouvre l’assemblée.  
 
 
2. Adoption du projet et de l’ordre du jour  
 
Mme Catherine Fournel présente l’ordre du jour. Elle propose la présentation des nouveaux membres 
du conseil d’établissement. À tour de rôle, les membres se présentent.  
.  
 
 
 
 
 
 
 
 
3. Adoption et suivis du procès-verbal de la rencontre du 16 juin 2020.  
 
Modifications : Aucune modification 
 
Suivi : Aucun suivi 
 
 
 
 
 
 
 

4.Rentrée scolaire et état de situation de la Covid-19 
 
M. Maxim Pilote rappelle la situation de la COVID-19 qui perdure depuis le printemps passé. Il informe 
les membres du conseil d’établissement des nombreux changements quant aux consignes données 
par le gouvernement. Il mentionne que l’équipe-école a travaillé avec prudence puisque les scénarios 
de la rentrée pouvaient changer rapidement. Il ajoute que depuis la mi-août, il y a eu beaucoup de 
modifications quant au plan de la réouverture des écoles. M. Maxim Pilote félicite les membres du 
personnel qui ont travaillé fort pour être prêts à accueillir les élèves pour la rentrée scolaire de 
demain. Il informe les membres du conseil d’établissement des nouvelles mesures sanitaires dans le 
monde scolaire. Il explique le concept des bulles-classes ainsi que l’obligation pour les élèves de 5e et 
6e année de porter le masque lors des déplacements dans l’école. M. Maxim Pilote déclare que les 
deux écoles essaient de normaliser le plus possible cette situation particulière afin de favoriser un 
environnement éducatif riche. Il explique que les parents peuvent désormais entrer dans l’école, sur 
invitation seulement. Ils devront prendre soin de se laver les mains aux entrées, de signer le registre 
des présences et de porter le masque en tout temps. Il ajoute qu’il sera préférable qu’un seul parent 
par enfant se présente lors des rencontres. Une discussion sur la COVID s’en suit. 

C.E. 19-20-48 Il est proposé par Mme Marie-Ève Bouffard, appuyé par Mme 
Karine Dion, d’adopter l’ordre du jour. 

C.E. 19-20-49 Il est proposé par Mme Sandra Leblanc, appuyé par Mme 
Marie-Renée Coulombe, d’approuver le procès-verbal de la 
rencontre du 16 juin 2020. 
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5. Loi 40 et formation du Conseil d’administration du Centre de services scolaire des Découvreurs 
 
M. Maxim Pilote fait un rappel de la Loi 40. Il rappelle aux membres du conseil d’établissement que 
la Commission scolaire des Découvreurs est désormais remplacée par le Centre de services scolaire 
des Découvreurs. Il mentionne que le choix des parents pour la formation du Conseil d’administration 
se fait par secteur. Il explique qu’il ne peut y avoir qu’un seul parent par secteur. M. Maxim Pilote 
ajoute que le parent qui siège sur le Conseil d’administration devra également siéger sur le conseil 
d’établissement et le comité de parents.  
 
 
 
 
6. Assemblée générale des parents (ordre du jour, procès-verbal) 
 
M. Maxim Pilote mentionne que le comité de parents a beaucoup plus de pouvoir désormais. Il 
rappelle que l’assemblée générale des parents se déroulera le 15 septembre à 19h probablement à 
l’école les Primevères. M. Maxim Pilote mentionne que l’ordre du jour sera envoyé par courriel. Il 
ajoute qu’il serait important que les membres du conseil d’établissement soient présents pour élire 
le représentant du comité de parents. 
 
 
 
 
 
7. État de la situation concernant l’organisation scolaire actuelle des deux écoles ainsi des travaux qui 
ont été réalisés pendant l’été 
 
M. Bruno Duquet rappelle l’ajout de la maternelle 4 ans dans l’organisation scolaire actuelle. Il 
explique le programme d’anglais intensif en 6e année qui est divisé en 2 parties (5 mois/5mois). M. 
Bruno Duquet décrit les travaux réalisés à l’école Jouvence, c’est-à-dire, l’ajout de lavabos et 
l’installation de la clôture dans la cour d’école. Il ajoute que le projet de la clôture était très important 
pour la sécurité des élèves. M. Maxim Pilote informe les membres du conseil des nombreux travaux 
qui ont été réalisés à l’école Les Primevères cet été. M. Maxim Pilote félicite les efforts de la 
conciergerie et des autres employés qui ont réussi à s’adapter considérant les retards et les délais 
des travaux. Mme Hélène Beaulieu appuie les propos de M. Pilote et ajoute des félicitations pour la 
direction et leur bonne gestion du chantier à l’école Les Primevères. 
 
 
 
 
 
8. Rapport annuel du CÉ pour adoption 
 
Mme Catherine Fournel présente le document du rapport annuel du conseil d’établissement. Les 
membres du conseil d’établissement félicitent le travail exceptionnel de Mme Fournel pour la 
rédaction de ce rapport. 
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9. Campagne de financement pour l’Halloween automne 2020 
   
M. Bruno Duquet propose de reprendre la campagne de financement avec Leucan pour l’Halloween 
2020. Cela sera conditionnel à la situation particulière en lien avec la Covid. 
 
 

10.Photo scolaire   
 
M. Bruno Duquet mentionne que la photo scolaire aura lieu dans la semaine du 5 octobre pour les 
deux écoles. Il ajoute que les écoles reprendront le service de la compagnie Le Natif pour l’année 
scolaire 2020-2021. Il ajoute que de plus amples informations seront disponibles ultérieurement 
concernant les photos de groupe considérant la COVID-19. Mme Kim BeauBien propose de faire une 
mosaïque avec les photos des élèves de la classe.  
 
11. Information générale 
 
a) Informations relatives au service de garde. 
 
Mme Julie Drapeau se questionne sur l’utilisation des micro-ondes pour l’année 2020-2021. M. 
Maxim Pilote déclare que les micro-ondes ne seront pas accessibles pour des règles d’hygiène. Les 
repas froids et les thermos seront à privilégier. M. Maxim Pilote ajoute que ce sera uniquement des 
repas froids qui seront offerts par le service Croquignolet à l’école Les Primevères. Le service de repas 
chauds de l’école Jouvence sera en fonction dès la rentrée. 
Puisque Mme Sophie Nadeau n’est pas là, il n’y a pas d’informations supplémentaires relatives au 
service de garde. 
 
b) Sorties scolaires  
 
M. Maxim Pilote mentionne que pour l’instant, nous n’avons pas l’information quant aux sorties 
scolaires étant donnée la COVID-19.  
 
 
 

C.E. 19-20-50 Il est proposé par M. Yan Castilloux, appuyé par Mme Nancy 
Gendron, d’adopter le rapport annuel du CÉ. 

C.E. 19-20-51 Il est proposé par Mme Kim Beaubien, appuyé par Mme Julie 
Drapeau, d’adopter Leucan comme campagne de 
financement pour l’Halloween 2020. 
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12. Divers 
 
 
 
13. Conclusion 
 
Mme Catherine Fournel remercie les membres et annonce la levée de l’assemblée à 21h10. 
 
 
CE.19-20-52                      Il est proposé par Mme Hélène Beaulieu, appuyé par Mme Marie-Ève    
Bouffard, d’approuver la levée de l’assemblée à l’école Jouvence. 
 
 
 
 
 
 
____________________________                                           ____________________________                         
Maxim Pilote                                                                                                         Catherine Fournel 
Directeur                                                                                                                 Présidente du CÉ 
École Les Primevères-Jouvence                                                     École Les Primevères-Jouvence   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  


